

OMS reitera apoyo a iniciativa en Etiopía para salud pública



Addis Abeba, 18 mar (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) reiteró hoy su apoyo al Comité Directivo Nacional de Una Salud (One Health) en Etiopía, iniciativa que trabaja en la prevención de enfermedades compartidas entre humanos y animales.

El doctor Mohammed Ibrahim, oficial técnico de la Oficina de País de Etiopía de la OMS, afirmó que trabajan en estrecha colaboración con el comité creado en 2017 para ayudar a abordar los desafíos de salud pública en el país africano.

La asistencia técnica y financiera al proyecto etíope para capacitar las actividades públicas desarrolladas por los ministerios de Salud, de Agricultura, Autoridad de Protección Ambiental y Autoridad de Conservación de la Vida Silvestre vinculados con el sector forman parte de la misión del ente sanitario internacional.

Ibrahim, citado por la televisora estatal Fana Broadcasting Corporate, explicó que actualmente apoyan al

comité a través del desarrollo de capacidades y trabajos de promoción y el desarrollo de documentos de políticas de pautas estratégicas para garantizar que One Health esté operativa.

One Health reúne a diferentes partes interesadas y disciplinas que trabajan juntas para abordar asuntos críticos de salud pública teniendo en cuenta que humanos, los animales domésticos y salvajes, las plantas y el medio ambiente en general, incluidos los ecosistemas, están estrechamente vinculados y son interdependientes.

Por otra parte, el doctor Theo Knight-Jones, director del proyecto Capacitación Una Salud en África Oriental y Meridional (Cohesa, por sus siglas en inglés), reconoció la víspera el compromiso del Gobierno etíope para mejorar los resultados en la salud pública en ese sentido.

Knight-Jones, también socio del Instituto Internacional de Investigación Ganadera ubicado en Nairobi, Kenya, explicó que la mayoría de las enfermedades infecciosas humanas conocidas se comparten con los animales, y un gran número de patologías las emergentes están asociadas con la vida silvestre.

Advirtió que el incremento del uso de productos químicos para aumentar la productividad agrícola ha representado una amenaza para la salud ecológica en África y el mundo global en general.

“Las pandemias comunes, como el coronavirus y la viruela del mono, se comparten entre humanos y animales; por lo tanto, se necesita una gran colaboración entre los gobiernos y los socios para abordar estos asuntos de salud de manera coordinada”, concluyó.

Cohesa es una iniciativa creada hace cuatro años financiada por la Unión Europea y brinda capacitación a profesionales de la salud, maestros, estudiantes y varios segmentos de la comunidad. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317001-oms-reitera-apoyo-a-iniciativa-en-etiopia-para-salud-publica>



Radio Habana Cuba